Onda y la UJI se alían para crear proyectos de ciencia e innovación

 El objetivo es retener el talento y constituir más líneas de colaboración

R.D.M. ONDA

El Ayuntamiento de Onda y la Fundación Universitat Jaume I-Empresa (FUE-UJI) estrechan lazos para abrir nuevas líneas de colaboración en materia de innovación y transferencia de conocimiento del campus a la localidad. Para ello, ambas instituciones mantuvieron un encuentro de trabajo en el que participaron, representando al equipo de gobierno, la alcaldesa, Carmina Ballester; y el concejal de Innovación, Vicent Bou; y por la UJI, el vicerrector de Innovación, Transferencia y Divulgación Científica, David Cabedo; el presidente ejecutivo de la FUE-UJI, Carlos Ca-



La alcaldesa, Carmina Ballester, presidió el encuentro con la FUE-UJI.

brera; la gerente, Gloria Serra, y la responsable del área de Transferencia, Lucía Pallarés.

Ballester manifestó el interés del Ayuntamiento en seguir desarrollando nuevos proyectos innovadores de la mano de la universidad y abrió las puertas a participar en iniciativas impulsadas por la Jaume I. «Trabajamos para revertir en Onda el talento y conocimiento que se genera en la UJI, ya que es el principal foco de ciencia e innovación provincial», dijo. ≡